



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 28 de septiembre de 2015

FORTALECERÁ EL POLITÉCNICO INVESTIGACIONES EN EL CAMPO DE LA ÓPTICA

- **Los titulares del IPN y del Centro de Investigaciones en Óptica, A.C., suscribieron convenio de colaboración académica**

C-206

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) fortalecerá la investigación y la formación de recursos humanos de alto nivel en el campo de la óptica, cuyas aplicaciones incluyen áreas de energía, telecomunicaciones, salud, alimentos y manufactura, entre otras.

Los titulares del Politécnico, Enrique Fernández Fassnacht, y del Centro de Investigaciones en Óptica (CIO), Asociación Civil, Elder de la Rosa Cruz, suscribieron un convenio general de colaboración en materia académica, científica y tecnológica.

El Director General del IPN se congratuló por la firma del acuerdo, ocurrido en el marco del 35 aniversario del CIO, el cual, dijo, permitirá sumar sus fortalezas en proyectos científicos y en el desarrollo de tecnologías que contribuyan a aportar soluciones que atiendan los problemas nacionales.

Resaltó que algunas de las unidades académicas del Instituto que se verán beneficiadas con esta alianza serán la Escuela Superior de Física y Matemáticas

(ESFM), el Centro de Nanociencias y Micro y Nanotecnologías (CNMN) y el Centro de Investigación en Computación (CIC), a los que se irán sumando algunos más.

Fernández Fassnacht subrayó que de la ESFM ha egresado gente muy importante, que a través de su trabajo ha puesto muy en alto el nombre del IPN, no sólo en México, sino en el mundo, de ahí la importancia de sumar sus fortalezas con las de instituciones consolidadas como el CIO.

El Director del Centro de Investigaciones en Óptica, A.C., egresado de la ESFM, expresó que para este centro es fundamental establecer lazos de colaboración con instituciones tan importantes como el Politécnico, los cuales permitirán generar acciones de beneficio mutuo.

Precisó que el CIO es uno de los centros públicos de investigación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), que se constituye como uno de los brazos fuertes en el campo de la investigación, por ello, dijo, necesitamos estar aliados con las mejores universidades y particularmente con el Politécnico.

Añadió que actualmente no se concibe hacer investigación en forma aislada; se necesitan interacciones, complementación y optimización de todos los recursos, de manera que en breve comenzarán a establecerse los temas concretos en los que se empezará a trabajar.

El Director de la ESFM, Adolfo Helmut Rudolf Navarro, integrante del Consejo Directivo del CIO, indicó que la vinculación que existe entre esta escuela y el centro data de tiempo atrás, pero ahora, mediante este convenio, se formalizarán las relaciones, así como la interacción para el desarrollo de trabajos conjuntos y la promoción de estancias de alumnos.

===000===